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東生涯学習センター

利用者等による意見交換会
～ご意見に対する指定管理者の考え・対応～

指定管理者：公益財団法人箕面市メイプル文化財団

開 催 日：令和５年８月２０日

開催場所：箕面市立東生涯学習センター

2 階 ホール（大会議室）

参加人数：１０名



様式 ９

項 ご意見（要約） 考え 件数

1

駐車場の精算機の位置が悪く、出

庫の際に土台や精算機に車がぶつ

かる危険がある。

料金所の手前スペースに駐車車両

があると出にくい。

精算機を斜めに置き換える、直近

の駐車スペースにカラーコーンを

置きスペースを確保するなど対策

を講じるべき。

精算機の再設置に関してはコス

トの兼ね合いもあり難しいた

め、いただいたご意見をもとに、

精算機手前の駐車スペース３台

分をカラーコ―ンで閉鎖し、ス

ムーズな導線で精算機へ進める

ようスペースを確保しました。

但し満車の際は館の判断で一時

撤収いたします。

2

2

駐車場出口の見通しが悪いので、

カーブミラーを設置してほしい。

市及び駐車場管理者と共有し、

対応を検討されているところで

す。
1

3

駐車料金が高い。安くしてほしい。

生涯学習の施設であり減額してほ

しい。

東生涯学習センターの駐車料金

は、市が民間事業者に土地の利

用許可を行い、事業者が近隣駐

車場の近傍価格で設定されてい

ます。生涯学習センターの駐車

場利用にあたっては、一定の受

益者負担が必要となりますの

で、ご理解いただきますようお

願いいたします。

3

4

グループフェスティバルの当日の

駐車料金を無料にしてほしい。 １

5

駐車場の管理権限の所在はどこに

あるのか。

駐車場の管理権限がある人が、こ

の会に立ち会って意見を一緒に聞

くべきだ。学センから市役所に伝

えても実感がなく毎回一方通行で

ある。

そして意見を伝えた結果は、きち

んとフィードバックがほしい。

市が民間事業者に土地の利用許

可を行っています。駐車場の管

理運営や料金の権限は館にはご

ざいません。本意見交換会は、東

生涯学習センターの指定管理者

を評価いただくために開催して

います。そのため、駐車場の管理

者が立ち会うことは、本意見交

換会の趣旨から外れるため、今

後も出席は予定しておりませ

ん。ただし、利用者の皆様からの

ご意見をお伺いする貴重な場で

2
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もあるため、ご意見は市担当室

及び駐車場管理者で共有いたし

ます。

なお今回のご意見（項目１～4）

につきましては、上述のとおり

となっています。

6

倉庫内の踏み台が不安定なので安

全性を高めてほしい。

安定した踏み台と交換いたしま

した。踏み台の利用にあたって

は、落下等の事故のないようサ

ポートをつけるなど安全に十分

ご注意をお願いいたします。

１

7

楽器や精密機材の運搬用に、クッ

ション性が良く、落下防止の囲い

が有る台車がほしい。

現在使っている台車は重量物運搬

用であり、楽器やアンプを運ぶの

に適していない。

音響機器や精密機器の運搬用と

して台車を新たに１台購入しま

した。貸出ご希望の団体は事務

所へお声がけください。

１

8

東と中央と西南の３館で、グルー

プ協議会の名称を統一したほうが

よい。お互いに連携して、ポスタ

ーやチラシで協議会の PR や情報

共有ができればよい。

グループ協議会の名称はそれぞ

れの館での歴史、経緯、愛着があ

ることから、名称統一の予定は

ありません。しかしながら、３館

が相互にＰＲや協力ができる形

を取っていければと思います。

1

9

グループフェスティバルの来場者

を増やすため、

・入口の装飾や宣伝等をもっと分

かり易くするべきだ。

・チラシをもっと多く準備してほ

しい。

・以前のように近隣の小学校にも

チラシを配ってほしい。

・チラシの早めの配布、魅力的な

パンフレット編集が必要だ。

多くの方にフェスティバルに来

場いただけるよう、宣伝活動や

内容の充実等、利用グループ協

議会の皆様と共に取り組んでま

いります。

5
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10

フェスティバルの運営や集客を事

務局に頼るのではなく、グループ

のメンバーが中心となり動くべき

だ。そのことで役員や他のメンバ

ーとの繋がりも生まれると思う。

利用グループ協議会の皆様が主

体で動いていただくのはありが

たいことです。現在、フェスティ

バル開催について、アンケート

や議論を行っており、グループ

メンバーが一体となって楽しく

活気のあるフェスティバルにな

るよう取り組んでまいります。

１

11

アンケートからも総合的に良い評

価が得られている。会議室や講座

室等、他市に比べ料金が安く助か

っている。

利用申込みもネットでできて便利

で、抽選申込みは先の予定も立て

やすいのでありがたい。

備品や設備は傷んだ部分もある

が、いつも事務局の方々が親切で

丁寧。

引き続き、利用者のみなさまに

親しまれる施設づくりを行って

まいります。

１

12

ホールの空調について。

室温が冷えすぎた場合など事務所

に連絡し、冷房を切っていただい

ているが、適温に調整いただくこ

とは可能か。（セントラルヒーティ

ングの場合、個別の調整は難しく、

費用面から空調設備の改修も難し

いとは思うが、疑問に思っている

メンバーがいるので説明があると

ありがたい。）

適温となるようホールのご利用

前から空調を入れていますが、

気温の変化や活動の状況によっ

て体感温度も変動いたします。

２階ホールの空調の操作スイッ

チは１階の事務所内にございま

すので、内線にてご連絡いただ

ければ設定温度の調整を行いま

す。（ホールはセントラルヒーテ

ィングではありません。）

１

13

ホールの譜面台の常備について。

毎回、譜面台を１台借りている。

多目的室には譜面台が何台か常備

されているようだが、ホール倉庫

にも最低１台でいいので常備して

ほしい。

ホールの倉庫に譜面台を１台常

設しました。ご利用ください。

１
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※書面等でいただいたご意見も記載しています。

14

ホールのマイクについて。

充電切れの不備があった。いつで

も使えるようにしてほしい。また

マイクの使用方法について、備え

付けのファイルにある説明書きが

あるが当グループは高齢者が多く

戸惑っている。壁などに基本的な

使い方を掲示していただけるとあ

りがたい。

ホール用のワイヤレスマイクの

充電池を新調しました。今後は

充電切れ等の不備がないように

準備いたします。

ホールの音響設備の使用説明書

を、写真を用いた分かり易いも

のに変更しました。音響設備の

上に配置しています。

１

15

グループフェスティバルの開催の

有無を含めた概要が決まるのはい

つ頃か。

フェスティバル実行委員会で開

催の可否や内容について議論を

行っています。開催が決定され

た場合は、各利用グループ協議

会の皆様に速やかにお知らせ

し、準備を進めてまいります。

１

16

パイプ椅子の座面が破れているも

のが見受けられるので、出来る範

囲で買い換えしてほしい。

パイプ椅子を調べ、破れがひど

いものは交換しました。
１

17

東生涯学習センターのホームペー

ジで協議会のグループ紹介をすれ

ば団員不足で悩むグループの勧誘

の一助になるのではないか。

財団のホームページにて「利用

者協議会」加入グループの紹介

ページがございます。ご覧くだ

さい。

１

18

活動に適した環境が整っており、

いつも利用させていただき感謝申

し上げます。

引き続きご利用いただけるよう

今後も努めます。
１

19

和室の収納棚や押入れに、茶道具

ほか常什のものが沢山あり、何が

あるのか分かりにくい。写真付き

の備品一覧表など分かり易い表示

があればよりたくさん利用でき

る。

和室・茶室の備品を全て確認し、

写真付きの一覧表を作成し、さ

らに収納棚内の備品は取り出し

やすいよう配置しました。
１


